



Con la máxima solemnidad el nuevo embajador del Perú presenta sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado

El Generalísimo conversa con el mariscal Ureta cerca de una hora

MADRID.—Ayer y en el Palacio de Oriente, presentó sus cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado el nuevo embajador del Perú en España, mariscal don Eloy G. Ureta.

El embajador del Perú, acompañado del introductor de embajadores, llegó a Palacio en carroza escoltada por el escuadrón de la Guardia Mora, haciendo su entrada por la plaza de la Armería, en donde le fueron rendidos honores por fuerzas del regimiento de la Guardia de Su Excelencia, cuya banda militar interpretó el himno nacional peruano.

El paso de la comitiva por las calles de Madrid

A las once y cuarto de la mañana acudió al hotel donde se hospeda el diplomático peruano el introductor de embajadores, señor barón de las Torres. En el balcón principal del hotel ondeaban las banderas nacionales de España y del Perú. Ante la puerta del hotel y alrededores, se agrupaba numeroso público, deseoso de contemplar el brillante cortejo.

Poco después de llegar el barón de las Torres se formó la comitiva, que integraban dos carrozas de las denominadas de París, de media gala, tiradas cada una por un tronco de caballos y servidas por un cochero y dos lacayos. Otra carroza, también de media gala, tirada por dos troncos de caballos y servida por un cochero y cuatro palafreneros, y una berlina de gala, denominada igualmente de París, tirada por seis caballos engalanados a la federica y servida por el cochero, un postillón y cinco palafreneros, todos ellos con uniforme de gala.

El embajador peruano subió a la berlina de gala acompañado del barón de las Torres, y en las demás carrozas tomaron asiento altos funcionarios de la Embajada del Perú en España.

La escolta mora dió guardia de honor al embajador hasta el Palacio Nacional. Marchaban en primer lugar seis lanceros, vestidos con uniforme rojo y capa blanca y montados en caballos negros; seguían nueve cornettes, ataviados de uniforme color naranja, capa blanca y sobre caballos blancos, y luego la sección de tropas, ataviada de azul, sobre caballos marrones.

La comitiva se dirigió por la calle de Bailén, y realizó su entrada en Palacio por la puerta de la Armería.

En el Palacio Nacional

Al pie de la escalera de honor del Palacio esperaban al embajador del Perú el alto personal de la Casa Civil del Generalísimo y del protocolo de Asuntos Exteriores.

El mariscal Ureta, vestido de uniforme de gran gala y acompañado de su séquito, subió por la escalera de honor y se dirigió a la saleta de costumbre en estas ceremonias, donde se efectuó el acto de presentación de credenciales. En este lugar se encontraba el Jefe del Estado, que vestía uniforme de gran gala de Capitán General. Le acompañaban el Ministro de Asuntos Exteriores, los jefes de las Casas Civil y Militar;

jefe del Gabinete diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores; los segundos jefes de las Casas Civil y Militar del Caudillo, y los ayudantes de servicio. Frente al Caudillo se situó el embajador. Detrás se situó el séquito. También asistieron al acto funcionarios del protocolo de Asuntos Exteriores y de la Casa Civil de Su Excelencia el Generalísimo.

El mariscal Ureta, una vez hechas las presentaciones, hizo entrega al Jefe del Estado español de las cartas credenciales que le acreditaban como embajador extraordinario y ministro plenipotenciario del Perú cerca del Generalísimo Franco. A continuación, el Caudillo Franco y el mariscal Ureta pasaron a un salón inmediato, donde mantuvieron una conversación que duró cerca de una hora, y a la que también asistió el Ministro de Asuntos Exteriores.

Terminado el acto, y con el mismo ceremonial, el nuevo embajador abandonó el Palacio Nacional interpretándose en ese momento por la banda de música el Himno Nacional español.

El regreso de la comitiva, en las mismas carrozas, y siempre con la escolta mora, fué acogido por el público, muy numeroso, estacionado en la plaza de Oriente y calles del trayecto, con aplausos y vivas muestras de simpatía para el Perú.

Mensaje de Ureta a sus compatriotas

El mariscal don Eloy G. Ureta ha dirigido al Perú, en el día de entrega de sus cartas credenciales, la siguiente declaración:

«Compatriotas: En este día, en el cual he tenido el honor de entregar mis credenciales como vuestro embajador ante el Gobierno de España, quiero expresar mi inmensa satisfacción por la forma deferente como he sido acogido en este noble país. Puedo asegurar que en todos los círculos reina el mismo y hondo afecto por nuestra patria y que existe, ade-

La crisis gubernamental en Italia

Propósitos comunistas

ROMA.—Personas bien informadas dicen que Togliatti, el dirigente comunista, pedirá la disolución del Parlamento y la celebración de nuevas elecciones generales, como consecuencia de la dimisión del Gabinete, «legando que obedece a los luctuosos sucesos de Módena, aunque lo cierto es que la renuncia del Gobierno estaba planeada desde mucho antes de que se produjeran. Es evidente que los comunistas quieren explotar la situación, pero no se cree que su pretensión obtenga consideración seria. El actual Parlamento fué elegido en abril de 1948 para cinco años.

Actitud de De Gasperi

Los observadores políticos estiman que De Gasperi ha provocado una crisis «artificial» con el fin exclusivo de reorganizar su Gabinete y poder actuar con más energía y eficacia una vez que reciba

más, un vivo deseo de estrechar más, si cabe, nuestra tradicional amistad, a la vez que de hallar las fórmulas concretas que permitan hacer tangible realidad un creciente intercambio cultural y un eficaz tráfico mercantil.

España y el Perú se hallan, por lo tanto, en un momento de justa reafirmación en los principios comunes. Son ellos los de la Hispanidad. La gran familia de habla, creencia y costumbres iguales viene fortaleciendo, cada vez en mayor grado, su unidad cultural. Por eso Hispanoamérica encierra una justa promesa de bien y de verdad para un mando agitado por la pasión y el materialismo. De ahí que su obra en favor de la justicia coadyuve al respeto del derecho y al forjamiento de un porvenir venturoso a la humanidad.

Evoco en este instante el afecto de mi pueblo y quiero transmitirle, junto con mis impresiones recogidas en España, los votos más fervientes por su grandeza y felicidad.»

¿Inglaterra al lado de Estados Unidos, en el caso español?

WASHINGTON, 12.—El senador Connally ha manifestado al corresponsal de United Press que la impresión suya ante la declaración del secretario de Estado respecto a España es que los «Estados Unidos secundarán la proposición de poner fin a la retirada de los embajadores ante el Gobierno español, pero que los Estados Unidos no tomarán la iniciativa en tal movimiento».

Connally expresó también que él se opuso a la resolución original del año 1946 y que hoy se mostraba a favor de que sea revocada.

En los círculos diplomáticos se decía anoche que se cree que Francia estaría dispuesta a cooperar con los Estados Unidos

el nuevo Gobierno la aprobación parlamentaria. No se cree en los círculos políticos que De Gasperi encuentre dificultades en la formación del nuevo Gobierno.

Consultas para la formación de Gobierno

El jefe del Gobierno italiano, Alcide de Gasperi, ha entregado al Presidente de la República, Einaudi, la dimisión de su Gabinete. El Presidente se ha reservado la decisión de aceptarla o pedir al Gobierno que continúe hasta que se resuelva la crisis política. Inmediatamente después de recibir a De Gasperi, el Presidente de la República ha invitado a los dirigentes de los diversos partidos políticos a que acudan al Quirinal para celebrar las consultas para la formación de nuevo Gobierno. La dimisión del Gabinete fué decidida hace unos tres meses cuando dimitieron temporalmente los tres ministros del partido socialista moderado.—EFE.

EL PADRE SANTO habla a la nobleza romana

«Preceder a los demás y traerlos a vosotros con el buen ejemplo»

ROMA, 10.—A las diez de la mañana, Su Santidad Pío XII recibió en el salón del consistorio a los miembros de la nobleza romana, ante quienes pronunció un discurso en el que dijo:

«Os encontráis hoy reunidos junto a Nos, en la aurora del año que marca la división entre las dos partes del siglo XX. Año Jubilar, inaugurado con la apertura de la Puerta Santa. La ceremonia religiosa de los tres golpes de martillo dados en el centro de la puerta tiene un valor simbólico: es el símbolo de la apertura del gran perdón. ¿Cómo no explicar Nos por lo tanto, la viva impresión que ha despertado no sólo en los hijos devotos de la Iglesia que se hallan en condiciones de penetrar su significado, sino también en otros que son ajenos a ella y no parecen sensibles más que a lo que se toca, se mide o se ve?»

Finalmente, Su Santidad dijo: «A vosotros mismos, dilectos hijos e hijas, no faltarán ocasiones de preceder a los demás o traerlos tras de vosotros con el buen ejemplo; ejemplo de oración,

de sencillez cristiana en el tenor de vida, de renuncia a las comodidades, de verdadero espíritu de penitencia, de hospitalidad cordial, de celo en la labor benéfica en favor de los humildes, de los que sufren y de los pobres, y de fortaleza intrépida en la defensa de la causa de Dios. Además, la clase a que pertenecéis os pone más fácilmente y con más frecuencia en contacto con personalidades destacadas de otros países. Procurad en esas circunstancias promover el acercamiento de la paz entre los hombres y entre las naciones. Que la faz de la tierra al terminar el Año Santo pueda resplandecer, más soberana, con la fraternal tranquilidad y concordia.

Con este augurio os damos de todo corazón, a vosotros y a vuestras familias, y de modo especial a los que están lejos, a los enfermos, nuestra paternal bendición apostólica.»

Veinte canonizaciones y beatificaciones durante el Año Santo

La Sagrada Congregación de Ritos, reunida en el palacio apostólico en presencia de Pío XII, aprobó hoy el proceso de canonización de la beata María Goretti, y ha fijado la fecha de 7 de mayo para la solemne ceremonia de canonización en la Basílica de San Pedro. Igualmente aprobó los procesos de beatificación del italiano Domenico Savio y de la española María López Vicuña, de Cascat, fundadora, en el siglo pasado, de las Hijas de la Inmaculada Concepción para el Servicio Doméstico. Su beatificación ha sido fijada para el 19 de febrero.

A continuación, la Sagrada Congregación aprobó los milagros propuestos para la canonización de la beata María Ana de Paredes, de Quito; del beato Antonio María Claret, de Barcelona, y de la beata Guillermina Emilia De Rodat, francesa y fundadora de la Congregación de las Hermanas de la Sagrada Familia.

En total son veinte las canonizaciones y beatificaciones que deben llevarse a cabo en la Basílica de San Pedro durante el Año Santo: de 11 italianos, cinco franceses, tres españoles y un suramericano.—EFE.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

Los puertos de Lugo batan el "record" en la pesca de chicharro

El Sindicato Nacional de Pesca comunica que los puertos de Lugo han batido estos días todos los «records» de pesca de chicharro, con 1.600.000 kilos capturados durante una de las madrugadas últimas. Se vendieron al precio de 12 a 17 céntimos kilo.

Noticias posteriores dan cuenta de que continúan llegando embarcaciones totalmente cargadas.

Las fábricas conserveras no pueden admitir tan extraordinaria cantidad de pesca, ni los

transportes permiten darle salida en la debida proporción, por lo cual hay sobre los muelles enormes montones de chicharros. Los ayudantes de Marina han sugerido la conveniencia de escalonar la salida de los barcos, para evitar que se haga preciso devolver el pescado al mar o bien utilizarlo como abono.

Abundante pesca de besugo
SAN SEBASTIAN, 12.—Continúa la abundante pesca en este litoral. Los pescadores de Gue-

Gran cosecha de aceitunas

ALMENDRALEJO, 12.—Se calcula que la cosecha de aceituna de esta zona en la presente temporada ascenderá a 14 millones de kilogramos, de los que se espera obtener 2.750.000 kilos de aceite, por un valor de 21 millones de pesetas. El fruto recogido es muy sano y de buena calidad. Las nueve fábricas de aceite de la ciudad, algunas de enorme capacidad, trabajan sin descanso. Sus amplios patios están ocupados por grandes montones de aceituna, hasta de ocho metros de altura. El importe de los jornales de la recolección se cifra en tres millones de pesetas, en medio millón los de transformación y en otro tanto los correspondientes a actividades auxiliares. Para la elaboración del aceite se emplean molinos con plataforma de piedra sobre la que giran tres grandes rulos o conos graníticos de dos mil quinientos a tres mil kilos de peso. Además del aceite se obtiene gran cantidad de orujo y aceite de orujo para la fabricación de jabones y otros productos. Se cifra en unos cuatro millones de kilos la cantidad de orujo que se obtendrá esta temporada y en doscientos noventa y cuatro mil kilos el aceite de orujo.—(Cifra).

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

El tiempo ha sido bueno en toda España, con cielo despejado o casi despejado y nieblas de intensidad varia en la mitad norte de la Península.

Tiempo probable: Sin variación apreciable.

Conferencia del administrador federal yanqui

CIUDAD DEL VATICANO.—

En una conferencia de prensa celebrada recientemente por el doctor Oscar Iruen en Roma, el administrador federal de los Estados Unidos ha dicho que le ha impresionado profundamente la erudición, bondad y benevolencia de Su Santidad Pío XII con ocasión de la audiencia que le concedió. Declaró además, que el Año Santo es para Italia un modelo de magnificencia espiritual y al mismo tiempo ofrece la posibilidad de un mayor entendimiento con los demás países.

El próximo primer Congreso Médico del Sur

MALAGA, 12.—El 23 del actual comenzará sus tareas el I Congreso Médico del Sur, que estudiará importantes ponencias.

Intervendrán más de cuatrocientos cincuenta congresistas, representantes de varias Universidades de España, principalmente de Sevilla y Granada. Los temas que serán estudiados son: «Protección maternal de recién nacidos», «Aportaciones a la Patología» y «Empleo abusivo de medicamentos». Además se celebrarán conferencias magistrales, que estarán a cargo del profesor don Gabriel Sánchez de la Cuesta, catedrático de Terapéutica de la Facultad de Medicina de Sevilla y otros de las de Cádiz y Granada. En honor de los congresistas se organizan varios actos.—(Cifra).

ria traen diariamente a tierra de 4 a 5.000 kilos de besugos.—(Cifra).

RUIAS ABULENSES

La calle de Blasco Jimeno

Por ENRIQUE GARCIA PEREZ.

Esta calle que pone en comunicación la plazuela que forma el principio de la calle de Martín Carramolino, donde se encuentran los antiguos mesones de La Fruta y de La Estrella, y la iglesia de San Juan, en la que fué bautizada Santa Teresa de Jesús, con la calle de Jimena Blázquez, no tiene en sí nada de particular, salvo que por estar situada en el corazón de Avila, conservó todo el clásico sabor de las rúas de las viejas ciudades castellanas, es corta, estrecha, apacible, silenciosa, recoleta y poco transitada, únicamente a las horas de clase adquiere algo de animación, pues algunos estudiantillos de Bachillerato la utilizan para encaminarse al próximo Instituto de Segunda Enseñanza, y es a ellos principalmente, a quienes brindo este artículo, para que si algún día les toca una lección de Historia, que trate del reinado de Doña Urraca de Castilla, puedan dar una pequeña ampliación recordando la gesta heroica y el sacrificio de Blasco Jimeno, y sobre todo, para que no vayan a surgirles dudas, cuando lean el rótulo al pasar por la calle, sobre la identidad del famoso Alcaide, y no vayan a pensar que fuera, quizás, algún tendero de ultramarinos enriquecido con los estraperlos que hubieran podido existir en tiempos preréritos.

Para relatar los hechos en que intervino Blasco Jimeno, hemos de remontarnos allá, a los primeros años del siglo XII, época en que atravesaba Castilla uno de los períodos más agitados de su inquietada historia.

El día 8 de octubre de 1109, pocos meses después de la muerte de Don Alfonso VI, se verificó el casamiento de su hija y heredera Doña Urraca, viuda del Conde de Galicia Ramón de Borgoña, con su pariente Don Alfonso I de Aragón, llamado el Batallador, que olvidándose desde los primeros momentos de su papel de rey con sorte, pretendió gobernar en Castilla, como suprema autoridad, con gran disgusto de los castellanos y de su esposa, y siendo, por otra parte, ambos cónyuges de carácter violento y al parecer no muy recatada la reina, dió como resultado este enlace una serie de disidencias conyugales que los egregios consortes no tuvieron la discreción de mantener ocultas a los ojos de sus cortesanos y pueblos, y que, como ocurre siempre en estos casos, fueron aprovechadas como pretexto por los ambiciosos y descontentos, que nunca faltan, para promover disturbios a favor de los cuales poder medrar, formándose dos partidos, o por mejor decir tres, pues algunos

nobles se declararon partidarios de Doña Urraca, otros de Don Alfonso, y otros por último del hijo que aquella tuvo en su matrimonio con Don Ramón de Borgoña, niño que entonces contaba cinco años de edad, y que más tarde reinó con el nombre de Alfonso VII, logrando con su glorioso reinado separar los males que a la Patria habían causado las disensiones de su madre y pa drastro.

Otro nuevo elemento de discordia que se vino a agregar a la fermentación de tan encontrados intereses, fué el Conde de Portugal, Enrique de Besançon, cuñado de Doña Urraca, el cual alternativamente se iba uniendo a uno u otro bando, según sus conveniencias del momento.

Cinco años llevaba ya Castilla sufriendo estos alborotos y guerras civiles, sin más treguas que las breves reconciliaciones de los regios consortes, cuando habiendo tenido noticia el rey de Aragón de que su hijastro el infante Don Alfonso, había sido trasladado de Simancas a Avila, y reconocido como rey de Castilla, se acercó a esta ciudad al frente de un ejército, con ánimo de apoderarse del tierno infante. Una vez acampado en las inmediaciones, envió un mensaje a Blasco Jimeno, que a la sazón gobernaba en Avila, diciéndole que si había muerto el nuevo rey (pues se había propalado esta falsa noticia) le reconocieran a él; y que si estaba vivo se lo mostrasen, para una vez convencido de que vivía, retirarse a Aragón.

Contestó Blasco Jimeno que el rey de Castilla, su señor, se hallaba vivo y sano, y todos los caballeros y vecinos de Avila dispuestos a defenderlo. Esta digna contestación enfureció al de Aragón, que hizo propósitos de tomar sangrienta venganza, pero disimuló e insistió en ver a su hijastro, por lo que se convino en permitirle la entrada en Avila, acompañado solamente de seis caballeros desarmados, entregando por su parte los de Avila como rehenes, sesenta personas de las principales familias que permanecerían en el campo del aragonés mientras durase la entrevista.

Prestado juramento por ambas partes de cumplir lo pactado, se acercó el rey de Aragón a las murallas con sus seis caballeros y marcharon los rehenes al campamento.

Recibido el monarca, por Blasco Jimeno, dijo: «Yo creo, buen Blasco, que en verdad vuestro rey es vivo y sano, y así no es menester que yo entre en la ciudad, y me bastará y me daré por satisfecho con que me lo mostréis aquí a la puerta, o aunque sea en lo alto del muro». Así lo hicieron los castellanos, subiendo al niño al cimborrio de la iglesia que está junto a la muralla y desde allí se lo mostraron al aragonés.

Regresó éste a sus reales y tan pronto llegó allí, ordenó degollar en su presencia a todos los rehenes, llegando su barbarie a tal extremo que después de degollados, según nos cuenta la tradi

ción, hizo hervir las cabezas de los mismos en grandes calderas, por lo que aquel lugar se conoció a partir de entonces con el nombre de «Las Fervencias».

Al conocerse en Avila la noticia de tan espantosa y feroz masacre, todos los abulenses, llenos de justa indignación, anhelaron tomar cumplida venganza del monarca aragonés, encargándose Blasco Jimeno, aún a sabiendas de que firmaba su sentencia de muerte, de ir a retarlo personalmente, como así lo hizo, ateniéndose a su felonía, cuando lo alcanzó en Fontiveros. Rugió de cólera el rey al verse así desafiado y ordenó a los suyos que castigarán el desacato e hiciesen pedazos al atrevido. Lanzáronse contra él los acompañantes del rey y defendióse valerosamente Blasco Jimeno, pero al fin sucumbió ante el número de sus enemigos, no sin antes haber dejado fuera de combate a muchos de ellos.

Tal fué la gesta de Blasco Jimeno, y por esta razón ostenta su nombre una calle de la vieja y noble ciudad de Avila.

Para premiar la lealtad que en esta ocasión demostró Avila, le concedió el rey don Alfonso VII, grandes privilegios y le dió por armas un escudo en el que se ve a un rey asomado a las almenas.

El más antiguo de los almirantes españoles no tiene uniforme

«¿Cómo rompía el agua mi carabela?»

MADRID.—El almirante español más antiguo y de más edad es don Antonio Magaz y Peral, marqués de Magaz, quien en la actualidad no tiene uniforme. Los perdió en la guerra, en 1936. Por esta razón celebró la Pascua militar vestido con un sencillo traje gris, zapatos y corbata negra.

Fué vicepresidente del Directorio militar que presidió el general Primo de Rivera; embajador de España, a la que representó cerca de la Santa Sede y de los gobiernos de Alemania y Argentina, con acierto. También es escritor, hábil político y un gran pintor que maneja los pinceles con soltura y las líneas de sus cuadros son fuertes, contundentes, gruesas y llenas de colorido.

El primer nombramiento lo recibió el marqués de Magaz el 11 de junio de 1879, cuando contaba catorce años, y once meses después empezó a navegar por los mares de China y de Europa. De aquel viaje el almirante dice: «Fue el viaje más interesante: ¿Cómo rompía el agua mi carabela! En aquella nav: celebramos el cuarto centenario del descubrimiento de América, y aun recuerdo como se retorcián las banderas por la acción del viento más fuerte que jamás conociera. Después acabó el viento para dar paso a la tormenta: la guerra contra Estados Unidos, en la que participé como teniente de navío a bordo del crucero «Vizcaya»; y en 1898 fui hecho prisionero en Santiago de Cuba, desde donde los norteamericanos me trasladaron a Portsmouth, un hermoso pueblecito situado al norte del país. Regresé a España meses después para continuar los estudios y conquistar nuevos ascensos en la carrera.

El conflicto de 1914 marcó un paréntesis en la vida de todos, que yo aproveché para trabajar aún más en beneficio de la Patria. Hasta el día en que la paz me llevó a Ginebra como represen-

Vida económica nacional

Trucos para animar la industria de la construcción

Cuantos consideramos este problema de la situación paralizada de la industria de la construcción llegamos siempre a la misma conclusión: es preciso detener este proceso de atonía de una de las industrias más básicas. Y hay que detenerlo no solamente porque es preciso mantener siempre constante la demanda de brazos de una clase social tan numerosa como la de los albañiles, carpinteros y restantes obreros del ramo, sino también porque el problema social que crea esa detención de la construcción tiene otro doble aspecto: el de que se detiene la marcha de la construcción, lo que acarrea una agravación del proceso deficitario de la vivienda.

Ahora bien, siempre hemos tenido que acabar en la misma conclusión: el déficit de la construcción, la crisis de la industria tienen un idéntico conjunto de motivaciones. No hay causas porque son caras. Y son caras, no sólo porque todo ha subido en el proceso de la construcción, sino también porque los futuros inquilinos de esas casas no pueden pagar mayores alquileres porque tampoco les han subido lo suficiente sus sueldos o sus emolumentos. El origen de este problema no es otro que la existencia de un problema de reajustes entre precios y costos con sueldos y jornales.

Nos ha parecido difícil en toda ocasión poner fin a este jeroglífico económico. Pero, al mismo tiempo, juegan también otras fuerzas intentando buscar una solución que únicamente reside en la continuidad del proceso de inversión de capitales en la vivienda, para lo cual es imprescindible que esos capitales obtengan un honorable rendimiento.

Pero los que están más interesados en que el proceso de la construcción continúe son los industriales de la construcción, los contratistas. Para éstos la ruptura del circuito de inversión de capitales los entrega indefensos ante el espectro del paro. Y por eso, son los contratistas, como ha sucedido siempre en Madrid, los que de manera más denodada — como también lo han hecho siempre — luchan contra la escasez de capitales, contra este alejamiento del dinero. Para ello, no reparan en esfuerzos ni en gastos. Y es la búsqueda de capitales lo que les obliga a realizar los mayores esfuerzos de trabajo, las mayores habilidades en cuanto a ingenio.

Ha sido en estos últimos tiempos un factor de decisiva ayuda la aplicación de la ley de viviendas bonificables de noviembre de 1948. Pero esta ley tiene una enorme cantidad de cortapisas. Y como casi todas las leyes encierra muy buena intención. Pero aparte de esa buena intención, necesita tener asegurada la dotación de dinero y la dotación de materiales. Pero estas dos dotaciones parecen difíciles de encontrar porque el Instituto encargado de la aplicación de la ley no tiene recursos financieros propios. Y no tiene, tampoco, materiales. Entretanto sobre el Instituto y sobre la Junta Interministerial del Paro llueven a miles y miles los proyectos. Muchos de ellos, conviene también haberlo presente, no tien-

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 12 de enero de 1950 han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 736

Premiados con 2 50 pesetas todos los números terminados en 36

den a otra cosa que a revalorizar solares. Y a bastantear adjudicaciones de protección de la ley. Lo cual quiere decir que no todos esos proyectos de construcción terminarán convirtiéndose en realidad. Pero también al legislador le conviene que la ley no se convierta en pieza legislativa inoperante y para ello los elementos oficiales van haciendo que gane en sutileza el instrumento creado y ante la enorme cantidad de proyectos de construcción que se alinean ante el proceso del expediente o para conseguir la clasificación que les haga merecer la protección de esa clasificación de vivienda protegible se está agilizando la aplicación de la ley mediante tres etapas sucesivas. Primeramente son despachados los expedientes de quienes se contentan, únicamente, con la protección mínima. La que tiene relación con la serie de excepciones fiscales por la ley reconocidas. Existe una segunda etapa. A lo anterior se concede la agregación de la ayuda financiera. Y queda, al final, una tercera etapa, la que implica el aprovechamiento de todas las ventajas. Las anteriores y la adjudicación de los cupos de materiales a precios de tasa. Los expedientes que solo piden lo primero, son aprobados poco menos que en el acto. Ya tardan más los que piden, también, lo segundo. Y nos queda el temor de que cuantos constructores piden también lo tercero a esos no les llegue la adjudicación nunca, tantos miles suman ya las demandas de la protección completa de la ley de Noviembre de 1948.—A. Sp.

Impresiones de un permiso

Por EUGENIO S. MARTINEZ GARCIA.

Es curioso pasar en ciertas regiones algunas fiestas, porque se observan costumbres que ya por desgracia algunas de ellas van desapareciendo sin poder evitarlo, no sé si por comodidad o por abandono, acaso por civilización de las personas de la generación actual, presentándose ante nosotros algunas de aquellas cosas remotas, aunque algunas de ellas hace en realidad poco tiempo que han desaparecido o comenzado a desaparecer.

No voy a relacionar la fiesta de Santo Tomé de Zabarcos (lugar donde he pasado este permiso) que por ser en esta época, resulta aburrida porque acompaña poco el tiempo y por la poca concurrencia que hay de forasteros que son los que más animan las «funciones». Todo se reduce a una procesión con Santo Tomé por las calles de costumbre; una misa cantada al est. lo gangoso de parte de esos celosos sacristanes de pueblo; baile amenizado por los «Pachulos de Macotera»; más baile por la tarde en la plaza hasta

que el día acaba y lo trasladan al «salón». Por la noche, más baile aún al que ya no asiste lo más selecto del pueblo. Al día siguiente, misa de difuntos por los fallecidos del pueblo; baile en la plaza de la iglesia, y por la tarde en la plaza, con lo que acaba la función. Las mozas y los mozos estrenan abrigos, vestidos o trajes, que entre los demás ponderan o critican sin lástima.

Las fiestas navideñas son tan familiares como en cualquier otro punto católico del Orbe. No faltan turrónes y mazapanes en abundancia con los que se obsesquian con buenos trozos, entre ricos bollos de todas clases a las visitas que se tienen en la casa por esos días. Las familias se reúnen a cenar juntas y generalmente los casados vuelven a los hogares paternos a veces supliendo en la mesa con los pequeños los sitios de los mayores que ya no les pueden ocupar.

La Nochevieja se celebra así lo mismo, variando a veces la casa de la cena. Es una lástima que no hay en este pueblo Misa de Gallo por ciertas razones que en algún modo no lo son.

La vispera de Reyes, los chicos en grupo de casi todos los del pueblo, salen con cancheros y esquillas a esperar a los Magos por los diferentes caminos que conducen al pueblo, armando gran algarabía de ruido que parecen rebaños de corderos en desbandada.

Como los Reyes no llegan y ellos se cansan, al llegar la noche se dan por satisfechos de haber

(Continúa en 3.ª página)

POLLUELOS

LEGHORN y CASTELLANA

Granja «FLORES»

DIPLOMADA

FLORES DE AVILA
(AVILA)

Se traspasa o arrienda panadería bien acreditada en Barco de Avila, con excelente utensilio y malacate. Capacidad horno 120 kilos. Diríjase Juan Gamio, en dicha población.

Extraviada yegua, capa negra, con una estrella en la frente, 1,55 de alzada. Ruego avisen a Santiago Sanchez. Panadería Plaza de Santiago en Medina del Campo.

ALICANTE

ESTACION DE INVIERNO

CASA DE REPOSO DEL PERPETUO SOCORRO

Un lugar ideal para enfermos y convalecientes.

Director: Dr. S. Sanjuán.

Pída informes a la Administración. Teléfonos 1203 y 1204.

Se traspasa

amplo local para fábrica o taller con patio grande y dos habitaciones propias para almacén. Poca renta. Informarán en Publicidad AVIL.

CORNEZUELO DE CENTENO

Puede venderlo a buen precio dirigiéndose a Valeriano Campe sino, Avenida Palencia, 1. León.

INFORMACION DEPORTIVA

Hablando con el "Duende"

—¿Se puede?
—Adelante. ¿Pero cómo, amigo Duende, a qué debo el placer de verte en ésta tu casa? Anda, toma asiento.
—Gracias. Pues mira vengo a decirte que presento mi dimisión como «cotilla» del fútbol abulense.
—¿Pero qué me dices? Eso no puede ser. Existen muchos aficionados que se han acostumbrado a nuestras intrascendentes y mal construídas charlas y moralmente nos debemos a ellos, ya que ni tú ni yo soñamos nunca el que nos leyera nadie fuera de la familia, en nuestras escasas cartas. Así que ¿puedo saber a qué obedece tu decisión, que desde luego no tomo en consideración?
—Pues mira sí, a que tengo en gran aprecio el sostén de mis gafas y me consta que existen varios ciudadanos que lo miran con deseos de ejercitarse en el noble deporte del boxeo y ¡a mí «pegas» no! Sé que los señores de la Comarca, los árbitros auxiliares y algúna que otro aficionado se han molestado y hacen gimnasia todas las mañanas preparando el encuentro. Ahora que para encontrarme se van a ver negros y claro está si a mí no me ven a ti te harán el responsable y creo apreciarás los huesos de la boca.
—No hombre, no será tanto. Todo cuanto me has dicho durante nuestras charlas no ha sido con intención de molestar a nadie y si con el propósito de estimular a los que se puedan haber dado por aludidos, y ese ha sido tu éxito; ver cómo han reaccionado, lo cual no puede tener otra consecuencia que beneficio para el fútbol. Y aquellos a quien se aludió y no se «enteraron» o se hicieron los «dementes» habrá que volver a llamarles a capítulo. O somos o no somos. Nuestra intención es buena, nuestra conducta clara y el fin perseguido noble y desinteresado, así que continuaremos la labor emprendida y aun cuando malamente expresado pondremos el dedo sobre la llaga cuantas veces sea preciso. ¡Todo por el Avilal! ¿Conforme?
—Bueno, déjala ya y cuéntame algo de la semana.
—Tengo poco tiempo y lo haré estilo «NODO». Apagada la luz, dyes la música de fondo y comienzan la proyección; Avila. Fiesta del Club Casetas. Se celebra con mayor éxito que la anterior, gran concurrencia de público, entre, el que notamos la falta de algunos «buenos y desprendidos» aficionados.—Murcia. Se celebra un

(Viene de segunda página)
cumplido el deber de haber anunciado con el ruido a SS. MM. que en aquel pueblo hay niños que esperan con inocente ilusión su feliz llegada, la cual como es costumbre no ocurre hasta altas horas de la noche o primeras de la mañana.
Al siguiente día ven el premio. A unos se les desvanecen esas dudas que en su novel inteligencia han infundido maliciosamente a algunas personas o «niños viejos y resablos». A otros se les ha aclarado con el desengaño consiguiente de una ilusión perdida que nunca podrán recuperar, porque desde luego opino que es uno de los primeros desengaños que la vida pone en su transcurso.
Esta época es también en la que se hacen las matanzas de cerdos para el «paño» del año, las cuales por las circunstancias, y acaso también por esa civilización que digo al principio, han perdido esa nota clásica de las comidas y de las bromas (pesadas muchas de ellas) que solían hacerse con este motivo.

encuentro de fútbol entre los murcianos y abulenses que se disputan dos puntos, los chicos del Avila están a punto de coger los idem pero un señor de traje negro con pantalón corto y que atiende por Luis Candelas se queda con ellos y se los da a los «necesitados» por lo que es muy felicitado Avila. Se celebra la reunión semanal del Club Casetas con asistencia de los quince de siempre. Se toman varios acuerdos entre ellos cobrar la multa a los no asistentes ¿Será verdad? (Seriedad señores). También se celebra otra reunión de los «héroes» de las pólizas. Planes para asegurar la vida del club ¿Llegará a feliz término? la afición tiene la palabra.—Se celebran los entrenamientos preparatorios a la vista del Alicante C. F. y Agustín advierte a los chicos que hay que tener cuidado con el turrón y «colorín colorao» que se dicen al final.
—¿V qué me dices de unos rumores que hay sobre que el «Avila» tendrá en breve un buen domicilio social?
—Pues mira, hoy te adelantaré que próximamente el Club quedará instalado en un céntrico local, donde podrán celebrarse reuniones, tertulias de aficionados, que tendrá servicio de bar, que habrá toda la Prensa del Grupo y en fin que existen grandes proyectos para cuando esto sea una realidad y todo ello merced al desprendimiento y cariño que por el «Avila» siente una persona. Pronto será más explícito; hoy no puedo.
—Bien, pues si no tienes más que decir...
—Si, mis acostumbradas preguntas: ¿No sería posible si no se ha de comenzar la pared de saliente del Campo el que el Ayuntamiento arregle debidamente la puerta que allí existe, ya que da una sensación de abandono que dice muy poco en favor de nuestra ciudad? ¿No sería posible que los guardas de San Antonio, velen un poco por el campo que al fin y al cabo es un bien municipal? Los chicos y mayores lo hacen suyo y hacen de las «suyas»; y nuevamente ¿No hay un poquito de pintura y un carpintero que echen un remendito a las puertas del Estadio? lo piden a gritos ellas y todo el que las ve. Si no se hace tendremos que molestar al «Club Casetas» para ver si hace más caso. Y nada más, amigo Cero que descanses. Igualmente querido Duende.

El socio número cero.
—«La historia del mundo fue siempre crítica», responde el médico, en cuanto a la suya, es más que crítica. Es preciso abandonar el trabajo o, por lo menos, salir de la brecha.
—«Pero, doctor, ¿en resumidas cuentas qué es lo que tengo?»
Y entonces el médico se queda en difícil situación para contestar. Se trata de la enfermedad que tuvo Forrestal, la que tiene Bevin, Stalin, los jefes franceses e italianos.
¿Cuál es, entonces, esta enfermedad internacional que súbitamente se manifiesta en el organismo de los hombres de Estado que pasan de los 50 años? La literatura médica abunda en nombres como éstos: hipertensión, angustia nerviosa, contracciones nerviosas del estómago y otros más graves: congestión, angina de pecho, etc.
El año pasado, cincuenta médicos especialistas, que representan a diecinueve países, se reunieron en Basilea para fundar una asociación internacional dedicada al intercambio de informaciones sobre el tratamiento de las enfermedades internas. El resultado de sus discusiones, fué un comunicado declarando que «la fatiga intelectual y las preocupaciones» producen úlceras de rápido desenvolvimiento. Uno de ellos se refirió, incluso, a la «secreción ácida exagenerada» para describir el efecto causado en las células del estómago por la fatiga intelectual y por los disgustos.
El doctor Harry Gauss, eminente especialista en enfermedad del estómago, ha escrito: «Está universalmente reconocido que las emociones, así como el miedo, la inquietud, el disgusto y la fatiga mental, alteran las secreciones normales del estómago y determinan la hiper-acidez. Entonces se producen manifestaciones psicológicas transmitidas desde el estómago, por los nervios vago-simpáticos, a los que la Escuela norteamericana llama «los nervios de la ansiedad». El doctor Gauss consideró la posibilidad de seccionar este grupo nervioso con objeto de proteger el estómago y el doctor Dragstedt, de la Universidad de Chicago, ha empleado la operación que llama «vago-tomía».
Un diplomático norteamericano ha referido que en el banquete ofrecido por el Gobierno francés a los participantes de la Conferencia de París, los Cuatro Grandes apenas si tocaron los platos que les presentaron. Uno no podía beber café, ni otro fumar. Cada uno tomaba comprimidos en lugar de «cocktails». La atmósfera era de triste pesimismo y como marcadamente derrotista para el día siguiente.
Los Estados Unidos deploran «graves pérdidas» en los últimos años: El general Marshall está fuera de combate; el senador Austin, jefe de la delegación de los Estados Unidos en la ONU, está en el hospital de Bethesda; Herschel Johnson, también del Consejo de Seguridad, tuvo una crisis cardíaca durante una sesión; el general Bedell Smith abandonó Moscú para entrar en la Clínica Mayo para tratarse una úlcera de estómago; el general Clay descubrió que sus preocupaciones en Alemania le producían graves perturbaciones gástricas. La misma enfermedad fué la que obligó al general Eisenhower a abandonar la Universidad y la Cátedra en el pasado invierno. Citemos además como fuera de combate por «fatiga profesional», los nombres de Holl, Stettinius, Byrnes y Sumner Welles.
Los estadistas europeos están muy lejos de considerarse exentos de estas enfermedades de origen psicomático: Ernest Bevin, ministro de Asuntos Exteriores de In-

Ojeada a la Prensa extranjera

La enfermedad que mata a los hombres de Estado

Artículo publicado en «L'Illustré» de Lausanne (Suiza).
«Sea cual fuere la causa de la muerte de James Forrestal—y Dios sabe cuantas hipótesis se han hecho—el presidente Truman subrayó que se trataba en aquel caso de una «muerte en el campo del honor». Más técnico el Hospital Naval de Bethesda, declaró que se trataba de un caso de «fatiga profesional». De todas formas, la trágica muerte del ministro norteamericano de Defensa Nacional ha puesto en evidencia la importancia que tiene el problema de la salud de los hombres de Estado y los peligros que pueden causar sus enfermedades, tanto para los respectivos países como para el mundo.
Después del caso de Forrestal, la salud de los ministros y altos funcionarios se ha convertido en un cuidado que se sale ampliamente del círculo familiar. Según ha dicho, un poco irónicamente, un miembro del Congreso americano: «La enfermedad secreta de un hombre de Estado, puede volverse tan desastrosa como sus intrigas secretas».

Nadie debe admirarse de que algún día un diputado presente el proyecto de un consejo médico encargado de velar por los estadistas sobrecargados de trabajo. Recientemente, en un almuerzo ofrecido en Nueva York por el Club de prensa extranjera, el general Marshall dijo: «Las úlceras tienen curiosos efectos en la historia contemporánea. En Washington me tuve que preocupar seriamente de las de Bedell Smith entonces en Moscú, y de Dean Acheson». El general hubiera podido haber mencionado todavía una docena de nombres de hombres de Estado norteamericanos que padecen hipertensión, enfermedades cardíacas, psicoastenia, lo que deforma su visión de los hechos, tanto en el extranjero como en los Estados Unidos, cuando hacen la guerra fría. También podía el general haber aludido a la operación que él mismo se sometió hace poco. La enfermedad típica del hombre de Estado de 1949 es la hipertensión.
El médico le dice: —«Creo que es necesario que se retire de la actividad».

—«¡Absolutamente imposible! estamos en el período más crítico de la historia del mundo».



¡Atención, montañeros! ¡Atención, filatélicos!

Una exposición de fotografías de montaña y otra de sellos

Dos exposiciones constituyen hoy el tema de actualidad en la capital: La de fotografías y pintura de Montaña, y la sellos de Correos.

En las dos figura Avila representada en detalles de suma importancia, y por ello no podíamos silenciar la inauguración de estas exposiciones madrileñas de temas filatélicos y montañeros.

Fotografías de montaña

Ha sido organizada por la Real Sociedad Peñalara, ofreciendo la XXV Sala de Fotografía y Pintura de Montaña, en el Círculo de Bellas Artes.

Una magnífica colección de artísticas fotografías, en sus múltiples manifestaciones, figuran junto a las acuarelas y óleos que proclaman a los cuatro vientos la belleza de nuestras sierras.

Han sido conseguidos con verdadera maestría, los efectos de contraluz, sombras, nieblas, etcétera... y podemos destacar como más importantes, las presentadas por Enrique Herreros, colaborador de «La Codorniz», conocedor como pocos de nuestra Sierra de Gredos; Eusebio Heredero, que ha presentado un cuadro abulense titulado «Al mercado», artística fotografía de sabor típico; Pa llarés, expositor de «christmas» recientemente en Avila, y otros muchos, entre los que merecen

glattera, sufre una enfermedad cardíaca e hipertensión arterial y André Vichynski, comisario ruso de Asuntos Extranjeros, no puede verse libre de una úlcera en el duodeno. Cuando ambos están cerca en la mesa de cualquier conferencia, se nota una semejanza impresionante en sus reacciones emotivas. Bevin es un diplomático sin heroísmo, arrogante a veces actitud que le quedó de sus 30 años de batallas sindicales y Vichynski tiene un talento insuperable para la frase mordaz.

También Atter lo, pasa bastante mal desde hace tiempo, con una úlcera en el duodeno, por lo que tiene que observar una dieta rigurosa.

Los franceses no están en mejores condiciones: Queuille, primer Ministro y Schuman, ministro de Asuntos Extranjeros, regresaron de los campos alemanes de concentración con ciertas deficiencias pulmonares.

Los rusos también han sufrido pérdidas: Stalin es citado en 40 boletines médicos que ayudan a sus crisis cardíacas durante los últimos cinco años, por lo que los médicos le prohíben largos viajes por el mar o por el aire.

Igualmente Gasperi, primer ministro de Italia, padece una de las enfermedades más difíciles de tratar: el artrismo. En el último, y bien crítico período electoral, se vio obligado a meterse en cama, debido a la hiperacidez estomacal.

Ante esto, surge una pregunta inevitablemente: ¿Está el destino del mundo y por tanto nuestro destino, en manos de hombres enfermos?—A. I.

nuestro elogio, aquellos—bastantes por cierto—que han encontrado su tema principal en el paisaje gredeño, unas veces en la contemplación del paraje nevado de la Mira, otras en Los Galayos, y también en los Pinares de Navarredonda, o en las orillas del Tormes.

No faltan las estampas sugestivas de la escalada, ni las tradicionales de los pueblos cercanos.

Además de las fotografías de las sierras españolas, figuran colecciones de Suiza, Chile, Italia y otros países.

Sellos de Correos

En la Sala Minerva de Bellas Artes, se encuentra, también, abierta al público la Exposición de Sellos Centenarios Españoles.

Valiosa y original exhibición ésta, que está siendo admirada por filatélicos y profanos.

Miles y miles de pesetas están convertidas allí en diminutos sellos, aunque parezca mentira.

Hay unos documentos de la época prefilatélica, con marcas postales desde 1709 a 1849. Los primeros sellos de Correos en España con variantes, errores y detalles curiosos.

Estudios sobre el primer sello, y varias reproducciones de rarísimos bloques; además de una completísima lista de precios pagados en 1923, en una subasta madrileña de matasellos de 6 c. de 1850. Hubo algunos que pasaron, en aquel año, de 4 000 pesetas.
Entre los documentos más preciados, de la época prefilatélica, nos encontramos con una carta expedida en Avila en 1817 dirigida al señor marqués de Perales en Madrid, al parecer, Mayordomo de Semana de S. M.

En el sobre, se ve un matasello cuadrado, impreso en tinta roja o lacre, que dice: «Avila, Castilla la Vieja».

Estas son las dos exposiciones de actualidad en Madrid, interesante atracción para los filatélicos y los montañeros, donde Avila está representada, a través de la historia del sello centenario, en una, y por la belleza de nuestro macizo salvaje de Gredos en la otra.

Gómez Montero.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière—Nora)

4 tomos encuadernados en tela con cerca de 9.000 páginas
MÁS DE 3.500.000 DATOS
64 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético de comerciantes, industriales, profesionales, etc. de España y Posesiones

Anuarios Baillly-Baillière y Nora Reunidos, S. A.
Enrique Irujo, 86 y 88—BARCELONA

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Trilladoras de Aventadoras de Galzos y bajes de En la fundición de



Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

Es famoso y es bueno por Centenario

EL COÑAC TERRY.

SESION DE LA PERMANENTE

Bajo la presidencia del señor alcalde don José María Martín Sampedro, y con asistencia de los señores tenientes de alcalde Caro García, Herrera Esteban, Rodríguez Martín y Jiménez Blázquez, celebró sesión la Comisión Permanente del excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

Se aprobaron las cuentas de gastos semanales y se concedieron licencias de obras a Eduviges Yuste Redondo, Eladio Vaquero, Eduardo Martín, Nicasio Resina, y Demetrio Albornos, se denegó licencia de obras a Alfonso García Oviedo.

Se dió cuenta de los informes de la Comisión de Hacienda sobre los concertos solicitados por D. Hilario García, Mariano Martín, Hilario Sánchez, viuda de Francisco Rodríguez, Vicente Carrera, Isaías Jiménez, Hermógenes Martín, Rufino del Moral, Luis Velayos y Luis R. Calvo, para el pago del impuesto de Usos y Consumos y se señaló la cifra de los respectivos concertos.

Dada cuenta del fallecimiento del que fué conserje del Ayuntamiento don Gerónimo López, el señor alcalde, después de hacer cumplido elogio del finado y de los buenos servicios prestados a la Corporación Municipal, propone y así se acuerda, se haga constar en acta el sentimiento de la Corporación, que en atención a los servicios prestados y situación actual de su familia, excepcionalmente se abonen los gastos de su entierro y funeral, que se le conceda las dos pagas de toca reglamentarias y que se comunique a sus hijas este acuerdo.

Dada cuenta de comunicación del señor concejal delegado de tráfico en relación con acta de reunión de los taxistas, en la Delegación Provincial de Sindicatos sobre los problemas que a éstos plantea la elevación del precio de

gasolina y disminución del cupo se acordó autorizar provisionalmente una nueva tarifa que para las carreras largas como son las del Puente, San Nicolás y Mérendero del Pradillo, se fija en doce pesetas, y para las demás carreras ordinarias en ocho pesetas, siendo este acuerdo revisable cuando se comience el cupo de gasolina que efectivamente se les fije.

También se acuerda pase a estudio de la Comisión de Hacienda con la Delegación de Tráfico la procedencia de que, por subvención o municipalización del servicio, se provea para que a los trenes de la noche que admiten viajeros para Avila, haya siempre en la estación ómnibus para su transporte.

Y se acuerda también que se establezca en esta capital un servicio diario obligatorio de dos taxis cada noche para servicios urgentes, por turno entre todos ellos, que llevará la Policía Urbana, donde pueden dirigirse los que necesiten usarlo a estos fines de urgencia.

Es asimismo acuerdo de la Comisión Permanente, enviar comunicación a la Electra Abulense, S. A., para que en el término de los tres meses que señala el art. 19 del contrato vigente, proceda, conforme a lo previsto en el artículo 18, a dotar de instalación eléctrica a los nuevos grupos de viviendas recientemente construidas, así como instar de la misma Compañía la ampliación del número de lámparas en algunos puntos de iluminación más deficiente.

Finalmente se acordó se reúna el Pleno de este Ayuntamiento el próximo día 14 a las ocho, para resolver los asuntos pendientes de su aprobación.

Esta noche saldrán para su Patria los niños austriacos

Después de una estancia de más de ocho meses en nuestra Patria, los niños austriacos que tan caritativamente fueron acogidos por familias españolas, regresarán en expedición que cruzará la frontera el próximo día diez y seis.

Once de los niños pertenecientes a esta expedición fueron acogidos en nuestra Diócesis por ocho familias de la Capital y tres de Oropesa, que además de haberles atendido con todo cariño sin regatear gastos ni sacrificios, al llegar este momento sienten el dolor de la separación como si se tratara de sus propios hijos. Así lo entienden los mismos niños favorecidos que han disfrutado durante larga temporada del bienestar en nuestra Patria; y al regresar a la suya, donde por consecuencia de la guerra les esperan

tantas privaciones, una expresión de tierno agradecimiento se dibuja en sus rostros hacia sus protectores y hacia España, cuyo recuerdo sin duda permanecerá siempre en su memoria impregnado de cariño. El excelentísimo señor Obispo y el Secretariado Diocesano de Caridad, con esta ocasión una vez más enaltecen el cristiano rasgo de caridad de las familias protectoras sobre las que sin duda, descenderán copiosas las bendiciones del Cielo.

Al mismo tiempo el Secretariado de Caridad espera que el ejemplo de estas primeras familias que acogieron a los niños que ya regresan, ha de estimular a otras muchas y soliciten les sea asignado alguno de los niños que en nueva expedición están para llegar en busca del calor de nuestra cristiana y española caridad.

Campaña de Navidad, 1949

[Donativos recibidos] (Continuación)

Don Carlos Prieto del Olmo, 50 pesetas.

Donativos de 25: M. V. G., don Miguel Espín, don Juan José Jiménez, don Hipólito Arroyo, don José Fernández Soto, don Pablo Saestre y don Isidro Martín.

Don Jesús de la Cruz Pineda, 20.

Donativos de 15: don Niceto Alonso y don Simón Pascual.

Donativos de 10: señora viuda de don Daniel Corbacho, don Cándido Belmonte, doña Melchora Hernández, don Pedro Hernández, don Salvador Reig, don Pablo Herráez, don Tomás Gómez, doña María Cinta, doña Gregoria Cornejo, don Jesús Gutiérrez, don Luis Cornejo González, don José Aguirre, don Vi-

cente Encinar, don Cirilo García y don Arturo Mangrané.

Donativos de 5: don Macario Arcone, don Valentín Escobar, don Victorino Estevez, don Urbano Blázquez, don Emilio González, don Felipe Yagüe, doña Mercedes Vidal, don Daniel Jorge, don Aquilino García, don Angel Sánchez, doña Eugenia García Sánchez, señorita Matilde del Castillo, don Nemesio Crespo Agüero, doña María de la Fuente Sánchez, don Alpio de la Iglesia, don Venancio Encinar, don Agustín Gómez, don Eloy Velázquez Rodríguez, don Pablo Soría, don Nemesio Muñoz Martín, doña Milagros Miguel Hernández, un amante de los pobres, don Emiliano Aribas, don Angel Santero, don Lorenzo Huete y don Nicanor López Jiménez.

(Continuará).

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA
NOTA

Por orden de la Superioridad se amplía el plazo de declaración de cosecha de almendra y avellana por los productores de las mismas hasta el día primero del próximo mes de marzo.

Lo que se publica en el día de la fecha en el B. O. de la Provincia y Prensa local para general conocimiento y cumplimiento.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

Se recuerda a todas las empresas que al efectuar la liquidación de cuotas de los Seguros Sociales correspondiente al cuarto trimestre de 1949, se ha de computar como salario, la totalidad de la paga extraordinaria de Navidad satisfecha a sus trabajadores en el pasado mes de diciembre, de conformidad con el sistema aprobado por la Dirección General de Previsión en 18 de diciembre último, al conceder el derecho a solicitar la devolución de las cuotas del Seguro de Enfermedad relativas a la paga extraordinaria de «18 de Julio» y normalizar así la base impositiva que ha de tenerse en cuenta para la cotización de los referidos Seguros Sociales.

EXTRAVIO el miércoles de una novilla de 4 años, negra un poco retinta. Se ruega a quien sepa su paradero avise en la calle de Estrada, núm. 11. - Avila.

Obsequios

Hemos recibido artísticos almnaques de las imprentas de don Senén Martín y «Gráficas Mis Chicos» (éste con preciosas ilustraciones del extimo dibujante Sánchez Merino), y de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles.

Muchas gracias. Hemos recibido de don Francisco Ramírez de la Fuente unos obsequios anunciadores de la Casa Osborne y Compañía, que representa en Avila. Muy agradecidos.

Taxi seis plazas. YAÑEZ, T. 508. Km. 2 50 ptas.

Dr. COLLADO

Médico jefe de Puericultura del Hospital Provincial y Puericultor del Estado

Reanuda su consulta de enfermedades de la infancia. Avenida de José Antonio, 2. Teléfono 635

CAMIONES - AUTOBUSES

8 toneladas Gas-oil Gasolina Entrega inmediata 40 pasajeros

Agentes AVILA-SEGOVIA: La Serrana, S. L. Carretera La Granja, 2. Teléfono 33. SEGOVIA Publicidad AVIL

Sucesos en la provincia

Denunciados por cazar con ojeo MIRUENA. - Por cazar con ojeo, como incursos en la Circular número 2370 inserta en el «Boletín Oficial» de la Provincia de fecha 19 de noviembre último, han sido denunciados los naturales y vecinos de Gallegos de Sobrinos, Fructuoso Berroso, Columbiano Díaz y Venerando García sorprendidos por la Guardia Civil en la finca de El Berrocal. Les fueron intervenidas cuatro escopetas, y una liebre una perdiz.

Robo de herramientas MOMBELTRAN. - De las arcas en que guarda el material de tra-

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del joven

Valenín Sánchez Díaz (SORDOMUDO)

Que falleció en Madrid el día 31 de diciembre de 1948 A los 31 años de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENEDICION DE S. S.

D. E. P.

Sus padres don Esteban y doña Francisca; hermanos doña María, don Mariano, don Esteban, don José, don Antolín Angel y don Fernando; hermanos políticos don Aurelio Povedano, doña María Márquez y doña Carmen Llamas; tíos, primos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

El funeral que se celebre mañana sábado a las diez en la parroquia de Santiago Apóstol, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

bajo el contratista de la carretera de El Arenal a Puerto del Pico, Donatilo Moreno, en las quebradas de Cuevas del Valle, violando dos cerraduras, han robado dos barrones, tres mazas redondas, dos cuadradas, un mallo, cuatro pistoletas, una pala y un pico, todo ello valorado en noventa y cinco pesetas. La Guardia Civil ha seguido la pista a los ladrones, que usaron, conforme a las huellas, una caballería mayor y un asno para realizar su fechoría.

Se hiere gravemente con su propia pistola

CANDELEDA. - En la finca de Postoloboso resultó herido por imprudencia con su propia pistola el vecino Ildefonso Gil de la Llave, soltero, natural de Cazalaga (Toledo) quien usaba una pistola comprada clandestinamente a un ferroviario, según declaró, a causa de tener que transportar a veces grandes cantidades de dinero por el oficio que ejerce de encargado de las obras que se realizan para la construcción de una carretera en el pantano El Rosarito. Se metió el arma entre el cinturón del pantalón, y al llegar a su domicilio se agachó para encender lumbre. Se le cayó la pistola, que estaba montada, y al golpe se disparó, causándole una herida en el vientre con perforación del intestino. En grave estado fué trasladado al Hospital de Talavera de la Reina donde después de operado continúa en estado de gravedad.

Ecós de Sociedad

Nueva Directiva de Casino Abulense

Después de las últimas elecciones celebradas en el Casino Abulense para la renovación de la Junta Directiva, ésta ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente, don José Dávila; vicepresidente, don Pedro Manuel Casado; tesorero, don Cesáreo Maroto; secretario, don Julio Rodríguez; contador, don José María Macho; vocales, don Eduardo Ruiz Ayúcar, don Rafael Albertos y don Ernesto Paradinas.

Traslado

En el último concurso ha sido destinado a servir una de las notarías de Lérida el que hasta ahora ha estado desempeñando su cargo de notario de esta capital, don José Soto.

Deseamos al señor Soto muchos éxitos en su nueva residencia.

Necrológica

Hoy se ha efectuado el sepelio de los restos mortales de la señorita Fermína Soledad de la Santísima Trinidad Coya y Pereyra, que falleció en el día de ayer. Perteneció a varias congregaciones religiosas de nuestra ciudad, dando siempre ejemplo de gran piedad.

Acompañamos en su justo dolor a sus hermanos don Bernardo, doña Blanca y doña María del Carmen.

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 12,2. Mínima, 6,2 bajo cero. Del momento, (seis y media de la tarde), 2,2. Viento, Sureste, 20 kilómetros por hora.

SE ARRIENDAN pastos para 200 ovejas en la Dehesa de Miranda, término de Chamartín, desde esta fecha hasta el 29 de junio. Para tratar: en la finca Juan García, y en Salamanca teléfono 2081.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce

Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

Aniversario

Hoy se han cumplido cinco años del fallecimiento de don José Elcorobarrutia Otaduy, industrial que fué de esta plaza.

Con este motivo se han aplicado sufragios por su alma en diversos templos.

A sus familiares renovamos el pésame.

Clínica Quirúrgica Dr. Emilio Suárez Bajo ESPECIALISTA DEL SEGURO DE ENFERMEDAD Cirugía, huesos y articulaciones Estancia de enfermos operados Consulta de 11 a 1 y de 3 a 4 Paseo Don Carmelo, 14 AVILA

Misa de rito oriental en el Colegio de la Purísima Concepción

El presbítero abulense don Segundo Benito Galindo, que ha regresado de Roma donde ha permanecido algún tiempo preparándose para una ulterior misión en tierras rusas, ha celebrado hoy una misa conforme al rito oriental en el Colegio de la Purísima Concepción, habiendo asistido a ella las religiosas y las alumnas de dicho centro de enseñanza.

Ganaderos

Vendo 40 000 kilos de heno en buenas condiciones, comodidades para el ganado. Para tratar con Víctor Vadillo Martín, en Poyales del Hoyo (Avila).

SILLON para casa, y silla coche para calle, para persona impedida, se venden. Eduardo Marquina, 11.

ARBOLES FRUTALES GRANDES VIVEROS DE JESUS VERON

GALATAYUD (Zaragoza)

Proveedor, desde hace treinta años, de las plantaciones más importantes de esta Provincia. Plantas de toda garantía y precios inmejorables. No comprar sin antes consultarnos.

Representación en Avila: Costero, 7

LIMPIABARROS ESTERAS PASILLOS Vallespín, 20

GALLETAS "BALMASEDA"

El próximo día 15 del actual, finaliza el plazo de entrega de boletos para el concurso.

S. n. c. . . . s. p. . . o. m. y b. s. l. s. g. s. B. a P. e. u. s. M. s. d. B. a C. d. g. s. B. a

Los boletos pueden entregarse en los establecimientos de ultramarinos donde fueron adquiridos.